
学校規模適正化について 

１ 小森江西小学校・小森江東小学校統合準備委員会の開催状況等 

回 日程 協議（報告）事項 

第１回
R2年
1月21日

・統合準備委員会設置要綱（案）について           
・統合準備委員会委員長・副委員長の選出
・統合校の状況について
・統合準備委員会での協議内容の周知方法について

第２回 2月26日
・統合時期及び今後の協議スケジュール（案）について
・統合後の校舎位置について
・統合校の校名の選定方法について

第３回 7月21日
・統合時期及び今後のスケジュール（案）について
・統合後の学校名の選定方法について
・統合後の校舎位置について

第４回 8月25日
・統合時期及び今後のスケジュール（案）について
・統合後の校舎位置について
・事前交流事業計画について（報告）

第５回 9月29日
・学校名アンケート結果について
・学校統合に伴う施設整備方法について
・統合後の校舎位置について

第６回 10月20日
・通学路・安全対策に関する統合準備委員会アンケートについて 
・統合後の学校（仮称：小森江小学校）の教育課程について 
・統合後の校舎位置について 

第７回 11月17日 ・校歌、校章について 
・統合後の校舎位置について 

部会

第１回
11月26日 ・統合後の校舎位置について 

部会

第２回
12月3日 ・統合後の校舎位置について  

第８回 12月15日 ・閉校・開校記念事業について 
・統合後の校舎位置について 

部会

第３回
12月22日 ・統合後の校舎位置について ⇒ 部会として、教育委員会一任を決定

第９回
R3年
1月13日 ・統合後の校舎位置について ⇒ 教育委員会一任を決定

今後の主な協議

（報告）事項

・校歌、校章について 

・通学路の安全対策について 他 

※3月～6月は新型コロナウイルス感染拡大の影響で開催できず。 

２ 修多羅小学校・古前小学校統合準備委員会の開催状況等 

回 日程 協議（報告）事項 

第１回
R2年
1月27日

・統合準備委員会設置要綱（案）について           
・統合準備委員会委員長・副委員長の選出
・統合校の状況について
・統合準備委員会での協議内容の周知方法について

第２回 2月14日
・統合時期及び今後の協議スケジュール（案）について
・統合後の校舎位置について
・統合後の校名の選定方法について

第３回 7月14日
・今後のスケジュール（案）について
・統合後の校舎位置について
・統合後の学校名の選定方法（アンケート実施方法等）について
・事前交流事業計画について（報告）

第４回 8月18日 ・統合後の想定通学路について
・統合後の校舎位置について

第５回 9月30日
・学校名アンケートの結果について
・学校統合に伴う施設整備方法について
・統合後の校舎位置について

第６回 10月26日 ・統合後の学校名について
・通学路・安全対策に関する統合準備委員会アンケートについて

部会

第１回
11月2日 ・統合後の校舎位置について 

第７回 11月16日
・学校名（案）の決定理由について
・校歌・校章について 
・統合後の学校の教育課程について
・校舎位置検討部会報告

部会

第２回
11月25日 ・統合後の校舎位置について ⇒ 部会として、教育委員会一任を決定

第８回 12月8日 ・校歌・校章について
・統合後の校舎位置について ⇒ 教育委員会一任を決定

今後の主な協議

（報告）事項

・校歌・校章について   
・通学路の安全対策について 他

※3月～6月は新型コロナウイルス感染拡大の影響で開催できず。 

その他報告①
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市議会（条例改正）

第2期学校統合に係る統合後の校舎位置決定までの流れ

統合準備委員会

教育委員会会議

統合準備委員会

適正化幹事会

適正化推進会議

校舎位置検討会議

教育委員会一任

＜教育委員会内での検討＞
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学校統合に関するアンケート結果 

・調査時期：令和２年６月 

 ・対 象 者：統合前の学校から引き続き在籍する３~６年生及びその保護者、 

統合前の学校から引き続き在籍する教職員 

 ・質問項目：学校が統合して良かったと思いますか 

１ 松ケ江北小学校（平成３１年４月 伊川小学校と統合） 

区分 児童 保護者 教職員 

対象者数  ４６人  ４６人  １１人 

回 答 数  ４６件  ４６件  １１件 

回 答 率 １００％ １００％ １００％ 

２ 中井小学校（平成３１年４月 北小倉小学校と統合） 
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区分 児童 保護者 教職員 

対象者数  ３８６人  ３８６人  ２０人 

回 答 数  ３３６件  ３４６件  ２０件 

回 答 率 ８７．０％ ８９．６％ １００％ 

３ 学校が統合して良かった主な理由、良くなかった主な理由 

良かった主な理由 良くなかった主な理由 

児
童
（
選
択
項
目
）

○友達が増えた（77.2％） 

○学校がにぎやかになった（52.1％） 

○勉強が楽しくなった（24.6%） 

○先生の数が増えた（11.3％） 

○学校行事などのやりがいが増した

（11.0％） 

○学校がさわがしくなった（5.8％） 

〇新しい友達ができない（3.7％） 

〇好きだった学校がなくなった（3.7%） 

保
護
者
・
教
職
員

〇友達が増え、協調性が出て良かった 

〇新しい友達から良い刺激を受けている 

〇子ども同士が刺激を受け合い、切磋琢

磨しあえる可能性が広がった 

〇人数が増え、多様性が増した 

〇児童が増えたことにより、先生の目配

りが減った 

〇児童が増えて、イベントでの子どもの

出番が少なくなった 
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